



Salamanca, 1 de octubre de 2010

Estimado Sr/a:

Salamanca Film Commission, órgano dependiente del Ayuntamiento de Salamanca, considera que el desarrollo de producciones audiovisuales en nuestra región es más que beneficioso para los intereses económicos y culturales de la provincia.

Por ello agradecemos cualquier apoyo que se le pueda prestar a la productora NEOAUREA S.L en el desarrollo de su largometraje de carácter científico "Eureka. Descubriendo el origen de la ciencia", protagonizado por investigadores internacionales de primer orden como Rodolfo Llinás (Doctor Honoris Causa por la Universidad de Salamanca y considerado uno de los padres de la neurociencia moderna), Miguel Merchán (Director del Instituto de Neurociencias de Castilla y León), Carlos Belmonte (Presidente de la Organización Internacional para la Investigación del Cerebro), Daniel Jeanmonod (neurocientífico suizo), Henrik Jahnsen (Instituto de Fisiología Médica de Copenhague)... Apoyamos y aplaudimos esta iniciativa que destinará parte de sus beneficios a proyectos de investigación y asociaciones de personas con enfermedades mentales.

Para cualquier tipo de duda pueden contactar con nosotros a través del siguiente número de teléfono: 923 27 24 08 ó e.mail: [sfc@salamancafilmcommission.com](mailto:sfc@salamancafilmcommission.com).

Atentamente,

TURISMO Y COMUNICACIÓN  
DE SALAMANCA, S.A.U.

Enrique Cantabrana  
Responsable de Salamanca Film Commission